

Und die Mitgliederzahlen steigen weiter



Hintere Reihe: Philipp Lindner (Beisitzer), Alexander Stich (Revisor), Jan Karschti (1.Kassier), Martin Schmer (Beisitzer), Thomas Veit (Beisitzer)

Vordere Reihe: Alfred Ziegler (Beisitzer), Marco Ziegler (2.Schriftführer), Walter Heintz (1.Vorstand), Jasmin Veit (1.Schriftführerin), Andre Walter (2.Vorstand), Gerhard Mandel (2.Kassier)

Foto: Günther Fischer

Walter Heintz, 1. Vorstand des ASV Hellmitzheim e.V., eröffnete die Jahreshauptversammlung, die am Sonntag, den 10.03.2024 stattfand. Er berichtete sichtlich stolz von der aktuellen Entwicklung der Gesamtmitgliederzahl und auch von der Anzahl der aktiven Sportler in den einzelnen Sparten. Die Zahlen stiegen auch im letzten Jahr wieder an, wodurch der ASV die höchste Anzahl an Mitgliedern innerhalb der letzten Jahre verzeichnen darf. Durch die vielseitigen Sportangebote wuchs der Stand auf 280 aktive und passive Mitglieder, wobei in erster Linie die Sparten Fitness mit 73 und Taekwondo mit 29 Sportlern und Sportlerinnen für diesen Anstieg verantwortlich sind.

Vorstand Walter Heintz bedankte sich herzlich bei allen Sparten- und Kursleitern. Dank ging zunächst an Gerlinde Baumbach, die die Seniorengymnastik seit vielen Jahren leitet und nun auch die neue Line Dance Gruppe betreut, an Eva Ziegler und deren Vertreterin Franziska Girscht, die die Damen- und Herrengymnastik leiten, zudem an Eva Ziegler für die liebevoll gestaltete Kinderzeit, an Christian Krämer für die ausgezeichnete Betreuung der Sparte Fitness, an Martin Peter, der mit Unterstützung seiner Frau Belinda Peter, die Taekwondo Gruppen betreut und fördert und an Sabrina Schmitt für die Durchführung der gefragten Pilates Kurse. Außerdem bedankte er sich noch vielfach bei allen

ehrenamtlichen Helfern des Sportvereins und bei der Stadt Iphofen für die stets gute Zusammenarbeit und Unterstützung bei Projekten und Umbauten.

Außerdem erinnerte der erste Vorstand an die letztjährigen gesellschaftlichen Veranstaltungen. Das Sommernachtsfest fand wieder großen Zulauf. Mit Makrelen und Gegrilltem konnten die Besucher einen schönen Abend in angenehmer Atmosphäre verbringen. Am Kirchweihsamstag fand der „Kerwataz“ im Sportheim statt mit der Band „Pipeline“. Dieser war ebenfalls gut besucht und man konnte in ausgelassener Stimmung die Kirchweih feiern. Am Kirchweihsonntag fand dann die alljährliche Tombola statt. An dieser Stelle bedankte sich Walter Heintz bei Jutta Mandel, die als zweiter Vorstand die Tombola seit vielen Jahren organisiert. Die letzte Veranstaltung im Jahr 2023 war der Preisschafkopf. Bei diesem fanden sich insgesamt zehn Partien zusammen, so viele wie seit langem nicht mehr.

Schließlich fanden noch die Neuwahlen der Vorstandschaft statt, die vom 2. Bürgermeister Hans Brummer als Wahlleiter durchgeführt wurden. Dabei gab es zwei Veränderungen in der Vorstandschaft. Jutta Mandel war für 30 Jahre in der Vorstandschaft des ASV Hellmitzheim als 2. Vorstand tätig. Für die Nachfolge in diesem Amt wurde Andre Walter einstimmig gewählt. Stephan Schmer war seit 2015 als Beisitzer Mitglied der Vorstandschaft. Dieser wurde von Philipp Linder abgelöst, der ebenfalls einstimmig gewählt wurde. Alle weiteren Mitglieder der Vorstandschaft wurden in ihrem Amt für die nächsten drei Jahre bestätigt.

Von: Jasmin Veit (1. Schriftführerin, ASV Hellmitzheim e.V.)